

Use Case „Veranstaltungsreden vorbereiten“

Beispielerggebnis Prompt „Erstellung einer Ehrungsrede“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe zu Ehrende,

heute ist ein besonderer Tag. Nicht nur für diejenigen, die wir heute ehren, sondern für uns alle. Denn heute stehen Menschen im Mittelpunkt, die unser Unternehmen nicht nur begleitet, sondern geprägt haben. Menschen, die über viele Jahre hinweg nicht einfach nur zur Arbeit gekommen sind, sondern die ihr Herzblut, ihre Ideen und ihre Leidenschaft in das gelegt haben, was wir heute als Team und als Unternehmen erreicht haben.

Es gibt Momente im Leben, da möchte man innehalten und zurückschauen. Und heute ist ein solcher Moment. Nicht, um in Nostalgie zu schwelgen, sondern um zu würdigen, was ihr – die heute Geehrten – für uns alle bedeutet habt und weiterhin bedeutet.

Was macht langjährige Mitarbeit wirklich aus? Es ist nicht nur die Zeit, die vergangen ist, nicht die bloße Anzahl von Jahren, die man im Kalender abhaken könnte. Nein, es ist das, was in diesen Jahren passiert ist. Es sind die Geschichten, die Erfolge, aber auch die Herausforderungen, die wir gemeinsam durchlebt haben. Ihr seid in all diesen Momenten mehr gewesen als nur Teil eines Unternehmens. Ihr wart Ratgeber, Vorbilder, Problemlöser und manchmal auch die ruhende Hand, die dafür gesorgt hat, dass es weiterging, wenn es mal holprig wurde.

Ihr habt mit uns Höhen und Tiefen durchgestanden, Veränderungen erlebt, Wandel mitgestaltet. Ihr habt euch immer wieder auf neue Situationen eingelassen, oft auch mit der Geduld, Dinge wachsen zu lassen. Und ihr habt stets gezeigt, dass man mit Beharrlichkeit und Teamgeist Großes erreichen kann. Eure Erfahrung ist ein unschätzbare Gut. Sie ist nicht greifbar, sie steht in keinem Handbuch, und doch ist sie in jedem Gespräch, in jedem Projekt und in jeder Entscheidung, die wir gemeinsam getroffen haben, spürbar.

Doch es ist nicht nur eure fachliche Kompetenz, die uns beeindruckt, sondern vor allem eure Haltung. Eure Loyalität gegenüber dem Unternehmen und euren Kolleginnen und Kollegen, euer Respekt und eure Bereitschaft, euer Wissen weiterzugeben. Ihr seid für viele hier im Raum, und sicherlich auch für mich persönlich, mehr als nur Kollegen. Ihr seid Vorbilder – Menschen, an denen wir uns orientieren, die uns inspirieren und die uns zeigen, was es bedeutet, sich langfristig einer Sache zu verschreiben.

Ihr habt Spuren hinterlassen – und das nicht nur im Unternehmen, sondern in den Köpfen und Herzen der Menschen, die hier mit euch gearbeitet haben. Euer Beitrag geht weit über den einzelnen Arbeitstag hinaus. Und auch wenn man das manchmal im Trubel des Alltags vielleicht nicht immer direkt ausspricht, ist es genau das, was uns heute zusammenführt: Danke zu sagen. Nicht einfach nur ein Dank, der höflich klingt, sondern ein aufrichtiges und von Herzen kommendes „Danke“. Für all die Jahre, die ihr uns begleitet habt. Für eure Geduld, wenn es mal schwierig wurde. Für euren Einsatz, der oft über das hinausging, was man erwarten konnte. Für eure Treue – und für euer Vertrauen.

In einer Zeit, in der viele Menschen ständig nach dem nächsten Schritt suchen, nach dem nächsten Projekt, nach der nächsten Aufgabe, ist es inspirierend, Menschen zu sehen, die Beständigkeit leben. Die zeigen, dass es nicht immer das Neue ist, das zählt, sondern das, was man über Jahre hinweg aufbaut. Dieses Vertrauen in den Prozess, in das Unternehmen und in das Team – das ist ein Wert, den man nicht oft genug betonen kann.

Ihr habt nicht nur das Unternehmen geprägt, ihr habt uns geprägt. Eure Arbeit, eure Einstellung, euer Engagement – all das wird noch lange nachklingen. Denn Menschen wie ihr, mit eurer Erfahrung und eurer Hingabe, seid das Fundament, auf dem wir weiter aufbauen.

Lasst uns heute diesen Moment feiern – euch feiern. Lasst uns gemeinsam zurückblicken, aber auch nach vorne schauen, denn eure Reise ist noch lange nicht zu Ende. Ich freue mich auf viele weitere gemeinsame Schritte, die wir miteinander gehen werden.

Herzlichen Dank für alles, was ihr für uns und dieses Unternehmen getan habt. Wir sind stolz, euch in unseren Reihen zu haben.

Vielen Dank!